

24Jam

Kapolres Tangsel Tinjau Pospam dan Posyan, Dukung Kelancaran Operasi Lilin 2024

Suhendi - TANGSEL.24JAM.CO.ID

Dec 27, 2024 - 10:53



TANGSEL – Dalam rangka memastikan kelancaran dan kesiapan Operasi Lilin 2024, Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang, S.H.,

S.I.K., melakukan kunjungan langsung ke sejumlah Pos Pelayanan (Posyan) dan Pos Keamanan (Pospam) di wilayah hukumnya, Kamis (26/12/2024).

Kegiatan ini menjadi salah satu langkah strategis Polres Tangsel untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru). Kapolres didampingi oleh jajaran perwira, termasuk Kapolsek Ciputat, Kompol Dr. Kemas MS Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., saat meninjau Pospam Ciputat, serta Wakapolsek Pamulang, AKP Purwanto, dalam pemantauan di Pospam Pamulang Square.

Meningkatkan Kesiapan dan Pelayanan

Dalam peninjauan ini, Kapolres menekankan pentingnya kesiapsiagaan personel serta optimalisasi sarana dan prasarana di setiap pos. “Kami ingin memastikan seluruh petugas siap siaga dan memiliki dedikasi tinggi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Operasi Lilin bukan hanya soal keamanan, tetapi juga memastikan kenyamanan masyarakat dalam merayakan liburan,” ujar AKBP Victor.

Beliau juga berinteraksi langsung dengan personel di lapangan, memberikan motivasi, serta memastikan semua elemen operasional berjalan dengan baik.

Meningkatkan Kepercayaan Publik

Operasi Lilin merupakan agenda tahunan yang bertujuan untuk menciptakan situasi kondusif selama masa liburan akhir tahun. Dengan kehadiran Kapolres secara langsung, diharapkan dapat meningkatkan moral petugas dan memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

“Kami berharap dengan adanya operasi ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas. Kepercayaan publik terhadap kepolisian akan terus meningkat jika kami mampu memberikan pelayanan yang profesional dan humanis,” tambah Kapolres.

Operasi Lilin 2024 di Tangerang Selatan akan berlangsung hingga awal tahun baru, dengan fokus utama pada pengamanan titik-titik vital, pusat keramaian, dan jalur transportasi. Polres Tangsel berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas keamanan demi mendukung suasana perayaan yang damai dan tertib. (Hendi)